

Nous remercions chaleureusement les amis qui sont venus assister à notre rencontre avec Adam de Craponne, revenu parmi nous à la Roque d'Anthéron pour évoquer sa vie et son œuvre. Dialogues et diaporama lui auront redonné vie, nous l'espérons, le temps d'une prosopopée décalée et bon enfant.

Monique et Yves Lacroix

Billet de *Raymond Lamballais* :

J'AI RENCONTRÉ ADAM DE CRAPONNE !

Oui, il y a quelques jours, il m'a été présenté à SALON de PROVENCE à la "CASE À PALABRES".

Vous ne me croyez pas ?

C'est même une amie, Monique, qui me l'a présenté "en personne".

Elle le connaît tellement bien qu'elle lui parle et m'a permis de l'entendre s'adresser à moi directement, pour mieux le connaître, ainsi que sa famille et son ami, l'illustre Nostradamus.

De sa naissance, à SALON jusqu'à sa mort dans des conditions romanesques à NANTES ; bien qu'il ait vécu au 16^{ème} siècle, j'ai pu vivre les moments importants de sa vie de militaire-ingénieur-entrepreneur-homme d'affaires-organisateur et visionnaire comme si j'y étais ; commentés et illustrés en vidéo projection par lui-même !!

Merci pour ce moment "hors du temps", qui fût l'occasion d'une rencontre, beaucoup plus mémorable qu'une simple conférence didactique... fût-elle magistrale !